



Dessau-Roßlau, 20. März 2018

MEDIENINFORMATION

Einladung der Energieavantgarde Anhalt zur Regional Energy Systems Leadership EXPO

Energieavantgarde Anhalt e. V. & dynamis präsentieren Statuskonferenz zur Regionalisierung und Dezentralisierung von Energiesystemen am 11. April 2018, 11:00 bis 18:00 Uhr, im Stadthaus der Lutherstadt Wittenberg, Mauerstraße 18, 06886 Lutherstadt Wittenberg

Vernissage Fake Star

der Künstlergruppe Julius von Bismarck, Benjamin Maus und Richard Wilhelmer 18:30 Uhr, Standort Hallesche Straße Ecke Elbstraße, Lutherstadt Wittenberg

Noch bis zum 4. April 2018 läuft die Anmeldefrist zur Teilnahme an der internationalen Statuskonferenz zur Regionalisierung und Dezentralisierung von Energiesystemen, zu der die Energieavantgarde Anhalt (EAA) alle Interessenten am Mittwoch, dem 11. April 2018, in das Stadthaus der Lutherstadt Wittenberg einlädt. Die öffentliche ganztägige Veranstaltung wird Akteure zusammenbringen, die an verschiedenen Orten der Welt mit unterschiedlichen Ansätzen an einer regionalen Energiewende arbeiten. Die Teilnehmer erwarten nicht nur Grundsatzreden von James T Gallagher, Geschäftsführer des New York State Smart Grid Consortiums (NYSSGC), und Mihkel Härm, Eesti Energia AS, sondern auch fünf Speed Dating Runden, um neben der EAA auch die Akteure Renewables Grid Initiative, das Borderstep Institut für Innovation und Nachhaltigkeit, die Hochschule für Technik Stuttgart und das COAST – Centre For Environment an Sustainability – mit ihren unterschiedlichen Projekten genauer kennenzulernen.

Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung jedoch erforderlich. Kontakt unter: Tel.: 03 40–516 88 44; E-Mail: expo@energieavantgarde.de.

Zum Ausklang der Konferenz wird um **18:30 Uhr** in Anwesenheit der Künstler zur **öffentlichen Vernissage** der Lichtkunstinstallation Fake Star von Julius von Bismarck, Benjamin Maus und Richard Wilhelmer am Standort Hallesche Straße Ecke Elbstraße eingeladen. Die Künstlergruppe wird einen neuen Stern am Himmel installieren.

Achtung! Hinweis an die Medienvertreter:

Anlässlich der Erprobung des Fake Stars und der Vorstellung der EXPO findet am **10. April** in Anwesenheit der Künstler ein **Foto- und Pressetermin** auf den Elbwiesen der Lutherstadt Wittenberg statt. **Treffpunkt** ist um **13:00 Uhr** am **Standort Hallesche Straße Ecke Elbstraße**.

Die Energieavantgarde Anhalt ist ein im Jahr 2012 auf Initiative der Stiftung Bauhaus Dessau und der Ferropolis GmbH initiiertes Netzwerk, deren Akteure sich für eine zukunftsfähige regional gestaltete Energiewende einsetzen. Aktuell wird sie von dem 2015 gegründeten Verein Energieavantgarde Anhalt e. V. und der im Dezember 2016 entstandenen Kooperation dynamis, einem Zusammenschluss der innogy Stiftung für Energie und Gesellschaft gGmbH, der 100 prozent erneuerbar stiftung und dem Institute for Advanced Sustainability Studies (IASS), getragen. Die in der Region Anhalt-Bitterfeld-Wittenberg angestrebte Energiewende soll zur Wertschöpfung vor Ort beitragen und allen ermöglichen, sich daran zu beteiligen. Notwendige Veränderungen gestalten Partner wie die Stadtwerke der Region und viele Kommunen, darunter die Stadt Dessau-Roßlau, sowie der Landkreis Wittenberg gemeinsam.

Weitere Infos: Rolf Hennig, Tel.: 03 40–516 88 44; E-Mail: expo@energieavantgarde.de Pressekontakt: maren franzke, Tel./Fax: 030 – 97 00 50 73 // Funk: 01 71–172 19 03

Energieavantgarde Anhalt e. V.; Albrechtstraße 127; 06844 Dessau-Roßlau T.: 03 40 – 516 88 44; info@energieavantgarde.de; www.energieavantgarde.de



